

Quítate las gafas ante la violencia de género, lema de la campaña de Fundación ONCE y Fundación Legálitas

En el marco del Mutua Madrid Open de Tenis, responsables de Fundación Legálitas y Fundación ONCE se han quitado las gafas para luchar contra la violencia de género con la campaña que ambas entidades han puesto en marcha en el marco del Mutua Madrid Open de Tenis.

Con el lema “Quítate las gafas ante la violencia de género” se quiere concienciar sobre la importancia de que todas las personas son parte de la lucha contra la violencia de género, invitan a quienes asisten al evento deportivo para que de una manera simbólica los asistentes al evento se quiten las gafas ante esta lacra social y compartan este gesto a través de las redes sociales.

Por parte de Fundación ONCE ha asistido Jose Luis Barceló, director de la Asesoría Jurídica de Fundación ONCE, mientras que por parte de Legálitas, Miguel Ángel Villanueva, director de Relaciones Institucionales de Legálitas. ...